Résumé du PFE : sous titre : Effets de la pollution atmosphérique sur les animaux

 Résumé : 
La présente revue aborde la problématique de la pollution atmosphérique et de son impacte sur l’environnement. Pour ce faire, la pollution atmosphérique est définie à travers les différentes familles de molécules chimiques qui la constituent. Les effets sur les plantes, les animaux et l’homme sont rapportés. Un état des lieux sur la pollution atmosphérique dans notre pays est effectué en considérant les travaux de recherche publiés dans le domaine. Un exemple de recherche de l’impacte de la pollution atmosphérique par les métaux lourds sur la grande mésange (Parus major) est considéré comme model. 





Abstract: 
The present review approaches the problems of atmospheric pollution and of the impact on the environment. With this intention, atmospheric pollution is defined through the various families of chemical molecules which constitute it. The effects on the plants, the animals and the man are reported. An inventory on atmospheric pollution composition in our country is carried out by considering the research tasks published in the field. An example of research of impacts atmospheric pollution by heavy metals on the large titmouse (Parus major) is regarded as model.



